

**КОПИЯ**



**ЦЕНТРАЛЬНЫЙ БАНК РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ**  
**СВИДЕТЕЛЬСТВО**  
**О ГОСУДАРСТВЕННОЙ РЕГИСТРАЦИИ КРЕДИТНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ**

**Небанковской кредитной организации**

(фирменное (полное официальное) и сокращенное наименование кредитной организации)

**«МОНЕТА.РУ»**

**(общество с ограниченной ответственностью)**

**НКО «МОНЕТА.РУ» (ООО), г. Йошкар-Ола**

В Книге государственной регистрации кредитных организаций присвоен номер **3508-К**

Основной государственный регистрационный номер **1121200000316**

**Управление Федеральной налоговой службы по Республике Марий Эл**

(наименование уполномоченного регистрирующего органа)

Дата внесения записи в Единый государственный реестр юридических лиц « **04** » июня **2012** года

*Первый заместитель Председателя  
Центрального банка  
Российской Федерации*

**А.Ю. Симановский**



CENTRAL BANK OF THE RUSSIAN FEDERATION  
**CERTIFICATE**  
OF STATE REGISTRATION OF THE CREDIT ORGANIZATION  
Non-bank credit organization  
(firm (full official) and abbreviated name of the credit organization)  
"MONETA.RU"  
(Limited Liability Company)  
NCO "MONETA.RU" (LLC), the city of Yoshkar-Ola

In the Book of state registration of the credit organizations the number is given **3508-K**  
General state registration number **1121200000316**

**Department of Federal Tax Service in the Republic of Mari El**  
(name of the authorized registering body)  
Date of introduction of the note into the Unified state register of legal entities **"04" June 2012**

*First Deputy Chairman of the Central Bank of the Russian Federation* /Signature/ **A. Y. Simanovskiy**

Seal: The Central bank of the Russian Federation (Bank of Russia), PSRN 1037700013020, TIN 7702235133

I, the undersigned certified translator Anna Buntikova, fluent in the English and Russian languages, confirm that the above document is a true, accurate and complete translation of the document attached. Translation Agency "Virginia". 101 Pervomayskaya Street, Yoshkar-Ola, 424036 Mari El, Russia.

Настоящий перевод с русского языка на английский язык выполнен мной, переводчиком Бунтиковой Анной Сергеевной. Диплом лингвиста-переводчика ВСТ № 5853361. 424036 Россия, Марий Эл, г. Йошкар-Ола, ул. Первомайская 101. Бюро переводов «Вирджиния». (ИП Ситников Константин Иванович).



Handwritten signature and a circular stamp, likely an official seal or verification mark.

Город Йошкар-Ола Республика Марий Эл Россия.

Двадцать седьмого сентября две тысячи тринадцатого года.

Я, Лежнина Людмила Николаевна, нотариус Йошкар-Олинского нотариального округа Республики Марий Эл, свидетельствую верность этой копии с подлинником документа, в последнем подчисток, приписок, зачеркнутых слов и иных неоговоренных исправлений или каких-либо особенностей не оказалось.

Подпись переводившего с русского языка на английский язык сделана лично мне известным переводчиком Бунтиковой Анной Сергеевной, подлинность подписи которой свидетельствую.

Зарегистрировано в реестре за № 5П-2333.

Взыскано по тарифу: 110 руб. 00 коп.

Нотариус



Л.Н. Лежнина

Итого прошито, пронумеровано и скреплено печатью

Нотариус

ЛИСТ 2

